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LA QUINTA COLUMNA 

 RMV y su homologo de Hidalgo firman convenio de seguridad 
El gobernador Rafael Moreno Valle, informó que con el objetivo de reforzar la seguridad al interior del estado y en 
las fronteras de la entidad, firmó un convenio de colaboración con su homologo de Hidalgo, Francisco Olvera Ruiz.  

El objetivo de este convenio es coordinar acciones en materia de seguridad entre ambos estados, así como 

intercambiar información y establecer puntos de control, informó el mandatario estatal. Por su parte el Ejecutivo 
de Hidalgo considero que la mejor forma de evitar las expansión del crimen organizado es blindando las fronteras 
y coordinando esfuerzos entre estados  para estar listos y organizados. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal07_06102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Puebla dejó de percibir 666 mdp 
Durante la entrega de participaciones del ramo 28 y 33 a los alcaldes poblanos durante su gira de trabajo por 
Atlixco, el gobernador Rafael Moreno Valle precisó que debido a la crisis económica que viven los mercados 

internacionales, Puebla no percibió 666 millones de pesos que se habían estipulado en la ley de ingresos y que ya 
estaban planeados en la proyección presupuestal de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Ante este 
panorama, el mandatario estatal pidió a los alcaldes poblanos que sean austeros en el manejo de los recursos 
públicos y les dejó en claro que si van a contratar líneas de crédito, estas no sean usadas para pagar el gasto 

corriente, las nominas o la operación administrativa de sus respectivos ayuntamientos. (Yonadab Cabrera Cruz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal06_06102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Defraudados tienen que respetar la ley: RMV 

l gobernador Rafael Moreno Valle aseguró que todos tienen derecho a manifestarse, siempre y cuando respeten la 
ley y no vulneren los derechos de los demás. Esto en relación a los defraudados detenidos después de 
manifestarse con un plantón afuera de Casa Aguayo obstruyendo las vías de comunicación. Por medio de un 
boletín oficial, el mandatario reiteró que los afectados tienen que respetar la ley y recordó que la solución para los 
afectados no está en Puebla, sino en el Congreso de la Unión. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal08_06102011.php 
 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Antorcha Campesina se manifiesta en Palacio Municipal 
Colonos adheridos a la agrupación “Antorcha Campesina”, se manifestaron por tres horas frente a Palacio 
Municipal para solicitarle al Alcalde de respuesta a sus demandas en materia de obra pública, servicios públicos, 
así como seguridad, pues denunciaron opacidad por parte de los funcionarios municipales con quienes ya 
agotaron el dialogo pero no hay respuesta. En entrevista, Rosario Sánchez Hernández, líder de Antorcha 
Campesina de la zona sur-oriente de Puebla afirmó que de no tener una respuesta o por lo menos ser atendidos 

por la autoridad se manifestarán mañana nuevamente en el primer cuadro de la ciudad, e incluso amenazó con 
mantener un plantón permanente enfrente de la sede del gobierno municipal. Por más de tres horas alrededor de 
300 colonos y comerciantes comerciales de Antorcha Campesina  desquiciaron el tráfico de la avenida Reforma a 
la 2 norte-sur. (Irene Díaz Sánchez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/113548/Antorcha-Campesina-se-manifiesta-en-Palacio 
 

SOBRESALIENTES 

http://www.quintacolumna.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Nocturna 
 

 

Jueves 06 de Octubre de 2011 
 

 

 

 2 

 

SINTESIS 

 ERP gestiona con diputados 50 mdp para seguridad 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez gestiona  con diputados recursos por 50 millones de pesos para reforzar la 
seguridad en Puebla, pues implementará un programa denominado “sendas seguras”, que consisten en intervenir 
el Barrio El Parral y la implementación del proyecto “Constelación Nocturna en la Ciudad de las Torres y las 

Cúpulas”. Lo anterior lo dio a conocer el área de comunicación del Ayuntamiento de Puebla en donde expuso que 
esta gestión la realizó el edil en el marco del Foro Internacional de Seguridad Regional organizado por la 
Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA). (Irene Díaz Sánchez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/113552/ERP-gestiona-con-diputados-50-mdp-para 
 

SINTESIS 

 Ayuntamiento atiende demandas de las colonias del sur y norte 
El Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, respondió a los antorchistas 
inconformes que se manifestaron, informándoles que ya se inició con la construcción de tres vialidades largas, las 

cuales equivalen a 30 calles, “por lo que sólo es cuestión de paciencia y sus demandas serán solucionadas”. En 
entrevista, el funcionario municipal negó que haya renuencia en no apoyar a las colonias del sur y norte de la 
capital al contrario anunció que ya se están ejecutando otras de pavimentación en diferentes puntos de la 
demarcación referida. (Irene Díaz Sánchez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/113557/Ayuntamiento-atiende-demandas-de-las-colonias 
 

SINTESIS 

 A la baja extorsiones telefónicas: Lara Terrón 

El Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón informó que a la fecha no se recibido 
quejas de empresarios que hayan sido extorsionador vía telefónica, sin embargo, continuarán con la capacitación 
al sector productivo para erradicar definitivamente este delito. Sin mencionar que los índices de extorción 

telefónica estén disminuyendo, el funcionario afirmó que por lo menos en los últimos meses no se ha detectado 
nada diferente o inusual que haya sido en agravio a los empresarios o comerciantes. (Irene Díaz Sánchez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/113560/A-la-baja--extorsiones-telefonicas-Lara-Terron 
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Imponen a Claudia Hernández como líder del PRI en el municipio de Puebla 
A un día de que inicie el proceso electoral federal, Carlos Meza Viveros, actual presidente del comité municipal del 
PRI, presentó a la fórmula de Claudia Hernández Medina como presidenta e Iván Galindo como secretario general, 
para sucederlo a él y a Enoé González Cabrera al frente de su partido en la capital. Sin embargo José Rocha 
Ramírez negó que se haya concretado el acuerdo, por lo que anunció la impugnación del proceso una vez que la 

priísta asuma el cargo. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18722:imponen-a-claudia-

hern%C3%A1ndez-como-l%C3%ADder-del-pri-en-el-municipio-de-puebla&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Antorchistas amenazan con plantón indefinido frente al Ayuntamiento 
Colonos del sur de la ciudad agremiados a Antorcha Campesina amenazan con mantener un plantón por tiempo 
indefinido frente al Palacio Municipal, esto como medida de presión para que el alcalde Eduardo Rivera Pérez 
cumpla con su promesa de dotar de servicios y pavimentación de calles a varias demarcaciones. El líder de la 
movilización, Mariano Saavedra Canseco, refirió que tras casi ocho mese de gestión de Rivera Pérez todavía no se 
da respuesta a su petición de iniciar obras vitales para los habitantes del sur de la ciudad, además de ignorar el 

pliego petitorio que entregaron tanto al edil como a sus secretarios. (Pía Pineda Lara) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18724:antorchistas-amenazan-con-
plant%C3%B3n-indefinido-frente-al-ayuntamiento&Itemid=332 
 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Cabildea Rivera con diputados federales 4 proyectos de mejora al Centro 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, presentó cuatro proyectos para impulsar el turismo y fortalecer la 
identidad de la ciudad como patrimonio de la humanidad, ante integrantes de la Comisión de Cultura de la 
Cámara de Diputados, con la finalidad de que la capital poblana acceda a los recursos del Fondo Nacional para la 
Cultura y las Artes (FONCA). Durante la reunión de trabajo que sostuvieron representantes de las ciudades 

mexicanas patrimonio mundial con diputados federales el alcalde Eduardo Rivera detalló  los proyectos 
denominados “Puebla Constelación Nocturna en la ciudad de las Torres y Cúpulas”, “Senda Segura 5 Norte”, 
“Senda Segura 14 Oriente” y “Mejoramiento de la Imagen Urbana del Barrio El Parral”. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18728:cabildea-rivera-con-diputados-

federales-4-proyectos-de-mejora-al-centro&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Consignan a los cuatro defraudados por inmobiliarias detenidos el martes 
El agente del Ministerio Público consignó a los cuatro defraudados de cajas de ahorro que fueron detenidos el 
pasado martes, cuando se manifestaban en el bulevar 5 de Mayo y la 14 Oriente, a unos cuantos metros de Casa 

Aguayo. La Procuraduría General de Justicia (PGJ) confirmó que Alfredo Sánchez Fuentes, Antonio Bolaños 
Matamoros, Alfredo Hernández Juárez y Justino Ríos Aguilar quedaron a disposición del Juez Séptimo de lo Penal 
por el delito de ataques a las vías de comunicación. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18729:consignan-a-los-cuatro-
defraudados-por-inmobiliarias-detenidos-el-martes&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Jiménez Merino inaugura el segundo ciclo de capacitación política del PRI 
En virtud de la amplia asistencia de jóvenes al seminario de capacitación política denominado Prepárate Primero, 

en el cual tomaron parte activa comunicadores, líderes políticos y destacados representantes populares, el sector 
juvenil del Partido Revolucionario Institucional inició el segundo ciclo de conferencias. En este orden, correspondió 

al diputado federal y ex secretario de Desarrollo Rural en Puebla, Alberto Jiménez Merino, inaugurar la segunda 
etapa a través de una interesante ponencia en la que convocó a los asistentes a prepararse como líderes y nunca 
dejar principios ni convicciones para enfrentar los retos políticos. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18730:jim%C3%A9nez-merino-
inaugura-el-segundo-ciclo-de-capacitaci%C3%B3n-pol%C3%ADtica-del-pri&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 En Puebla los paradigmas del pasado siguen presentes: Miranda López 
Al igual que en el país y la región, en Puebla, entre la clase política y gobernante, los paradigmas del pasado 
siguen presentes, señaló el  rector de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep), Alfredo Miranda 

López, al rendir su sexto informe de labores. El administrador central señaló que, ante la infiltración de la 
soberbia y la mezquindad entre quienes toman las decisiones, se sigue perdiendo mucho tiempo en discusiones 

estériles. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18731:en-puebla-los-paradigmas-del-
pasado-siguen-presentes-se%C3%B1ala-rector-de-la-upaep&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Sin maestros están 300 alumnos del Cobaep por conflicto sindical 
Un total de 300 alumnos del sistema del Colegio de Bachilleres de Puebla (Cobaep) permanecen sin clases desde 
el inicio del actual ciclo escolar debido a la falta de docentes, acusó el ex líder sindical Refugio Rivas Corona.  A 

decir del representante del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobaep), el problema 
se suscitó porque no han sido asignados 45 maestros de horas clase en al menos cuatro planteles de la entidad. 
(Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18732:sin-maestros-est%C3%A1n-300-
alumnos-del-cobaep-por-conflicto-sindical&Itemid=332 
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PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera busca ante diputados federales recursos para proyectos turísticos 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, presentó cuatro proyectos culturales y turísticos a 
diputados federales para obtener recursos por 50 millones de pesos procedentes del Fondo Nacional para la 
Cultura y las Artes (Fonca) para el Ejercicio Fiscal 2012. En el marco de la reunión convocada por la Asociación 
Nacional de Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial A.C. (Ancmpm), el munícipe, acompañado de representantes 

de las 10 ciudades mexicanas que conforman esta asociación, sostuvo un encuentro con diputados de la Comisión 
de Cultura para solicitar recursos que permitan impulsar proyectos que permitan resaltar la belleza de esos 
puntos del país. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141885:eduardo-rivera-busca-
ante-diputados-federales-recursos-para-proyectos-tur%C3%ADsticos&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Consolidar paquetes turísticos para ‘vender’ Puebla, pide Federación Turística 
El presidente de la Federación Turística de Puebla, Juan Ramón Álvarez Cuspineira, informó que este jueves a 

mediodía se llevó a cabo una reunión entre representantes de diversos grupos relacionados con la actividad 
turística y autoridades estatales encabezadas por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, en la que se planteó 
la estrategia para planear actividades con miras en la conmemoración del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, 
así como la realización del Tianguis turístico 2013. El empresario destacó que este es el momento para hacer que 
la entidad se convierta en un destino más competitivo y estar preparados para un foro que puede colocar al 
estado en los ojos del mundo. (Verónica Aburto) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141883:consolidar-paquetes-

tur%C3%ADsticos-para-%E2%80%98vender%E2%80%99-puebla-pide-federaci%C3%B3n-
tur%C3%ADstica&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento, sin facultades para regular el tianguis La Piedad: Montiel Solana 
Mientras no se cambie el uso de suelo y se municipalice el predio en el que se encuentra asentado el tianguis La 

Piedad, seguirá siendo un "riesgo latente" que continúen los conflictos entre comerciantes, afirmó el secretario de 
Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana. En entrevista, el funcionario municipal dijo que desde la creación de 
este espacio comercial ha existido una serie de confusiones sobre quién es el dueño del predio, ya que se entregó 
de forma verbal a los vendedores para que pudieran instalarse y realizar sus actividades. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141880:ayuntamiento-sin-
facultades-para-regular-el-tianguis-la-piedad-montiel-solana&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Multarán a vecinos de La Calera por colocar plumas en accesos de esa colonia 
Una multa de hasta 20 mil pesos podría aplicarse a los colonos de La Calera por la insistencia de colocar casetas 
de vigilancia y plumas de acceso sin contar con los permisos necesarios para ello, indicó el secretario de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez. El funcionario señaló que el área jurídica del 

Ayuntamiento de Puebla está analizando el caso para determinar el monto de la sanción que recibirán las ocho 
asociaciones de vecinos que integran esta zona de la capital. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141879:multar%C3%A1n-a-
vecinos-de-la-calera-por-colocar-plumas-en-accesos-de-esa-colonia&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla e Hidalgo firman convenio para fortalecer la seguridad en ambos estados 
Con el objetivo de reforzar la seguridad en el estado de Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas reveló 
ha firmado un convenio con su homólogo de Hidalgo,Francisco Olvera Ruiz, para garantizar la seguridad de los 
ciudadanos en la entidad. Por su parte, Olvera Ruiz puntualizó que el acuerdo es para blindar sus fronteras e 

impedir que el crimen organizado se expanda en sus territorios, ya que, dijo, toda la Huasteca requiere de gran 
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atención, región a la que enviarán más elementos de Seguridad en coordinación con el Ejército. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141878:puebla-e-hidalgo-
firman-convenio-para-fortalecer-la-seguridad-en-ambos-estados&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Espera comuna notificación para analizar respuesta a emplazamiento a huelga 

Hasta que el Tribunal de Arbitraje notifique formalmente al Ayuntamiento de Puebla del emplazamiento a huelga 
presentado por el Sindicato Único de Trabajadores, la comuna comenzará a analizar la forma legal de cómo 
responderá y, de estallar la huelga, cómo la enfrentarán, dijo el secretario de Administración y Tecnologías de la 
Información, Iñigo Ocejo Rojo. El funcionario municipal señalo que el emplazamiento que presentó la 
representación sindical solamente es un "aviso" de las inconformidades de los trabajadores que la comuna deberá 

analizar y valorar, para dar una respuesta y se evite una huelga. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141886:espera-comuna-
notificaci%C3%B3n-para-analizar-respuesta-a-emplazamiento-a-huelga&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Basta de historias y diálogos estériles sobre los problemas del país: rector UPAEP 
El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, consideró que 
la ausencia de visiones sistemáticas sobre la realidad que vive el país es muy marcada, al considerar que existen 
diálogos estériles para resolver los hechos y que afectan la soberanía de México. Lo anterior al rendir su sexto 
informe de labores al frente de esta casa de estudios por el periodo 2010-2011, donde dijo que “los intereses 

electorales, personales o de partido, marcan cínicamente los tiempos, los paradigmas del pasado siguen 
presentes: ¡Basta de historias! Ha promulgado Andrés Oppenheimer en su reciente libro”, al tiempo de destacar 
los logros que se han hecho a lo largo de este año. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141876:basta-de-historias-y-
di%C3%A1logos-est%C3%A9riles-sobre-los-problemas-del-pa%C3%ADs-rector-upaep&Itemid=539 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Claudia Hernández Medina, la Dirigente del PRI en la capital poblana 
Tras varios meses de negociación, los marinistas salieron victoriosos y nuevamente se impusieron en la pugna por 
presidir el Comité Directivo Municipal del PRI. A pesar de que el Delegado del Comité Ejecutivo Nacional, Ranulfo 
Márquez Hernández, en días pasados anunció la llegada de un Delegado Especial al PRI Municipal, esta semana 
los 16 aspirantes finalmente lograron ponerse de acuerdo y hoy el partido realizó la presentación formal de 
Claudia Hernández Medina, como Dirigente del PRI en la capital poblana. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141875:claudia-
hern%C3%A1ndez-medina-la-dirigente-del-pri-en-la-capital-poblana&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle lamenta recorte al presupuesto estatal de 666 millones de pesos 
Puebla dejó de recibir 666 millones de pesos del presupuesto de este año, debido a los ajustes de la Federación, 

reveló el gobernador del estado Rafael Moreno Valle al lamentar esta situación, puesto que ya contaban con dicho 
dinero para seguir impulsando programas y proyectos dentro de la entidad . "Estamos viviendo un momento 
complicado a nivel mundial, tenemos una crisis económica terrible (...) A nivel del Gobierno del Estado hemos 
dejado de percibir 666 millones de pesos, con lo que nosotros contábamos, por que estaban en la ley de ingresos 
y, sin embargo, nos ha llevado a tomar decisiones difíciles, por que los gobiernos como los ciudadanos no 
debemos estar gastando más de lo que ingresamos”, detalló Moreno Valle. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141873:moreno-valle-lamenta-
recorte-al-presupuesto-estatal-de-666-millones-de-pesos&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Cesan llamadas de extorsión en contra de empresarios poblanos: SSPTM 
El secretario de Seguridad Pública y Transito Municipal, Amadeo Lara Terrón, informó que a la fecha no se han 

presentado mas extorsiones telefónicas a empresarios poblanos, sin embargo, continuaran con la capacitación al 
sector productivo para erradicar definitivamente este delito en la capital. El responsable de la seguridad en el 
municipio señaló que desde hace algún tiempo se han ofrecido a los empresarios una serie de cursos y pláticas 

informativas sobre el tema de chantaje telefónico, para que evitar que sen presas de los delincuentes que 
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aprovechan el miedo que genera una situación de este tipo. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141887:cesan-llamadas-de-
extorsi%C3%B3n-en-contra-de-empresarios-poblanos-ssptm&Itemid=551 
 

 

 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Consuman fraude en el PRI municipal 
Claudia Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos, serán presidenta y secretario General del Comité Directivo 

Municipal (CDM) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), puesto que a decir del aún líder del tricolor en la 
ciudad capital, Carlos Meza Viveros, los 16 aspirantes a dicho cargo partidista logaron un acuerdo. El dirigente 
estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, Meza Viveros y el aspirante priista Miguel Ángel Cevallos, se reunieron 
la mañana de este día en el Hotel Camino Real de La Vista, para acabar de afinar las negociaciones en cuanto a la 
renovación de la dirigencia municipal de ese partido. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=39399 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SEP es ‘cómplice’ de elección de mesas directivas ‘a modo’ en el Humboldt 
Los presidentes de las mesas directivas de Preescolar y Secundaria del Colegio Humboldt, acusaron que la 
Secretaría de Educación Pública es “cómplice” de la “elección a modo”  de los comités de padres de familia de 
dicha institución, convocado por la propia dirección del Colegio. Patricia Velazco, presidenta de la Asociación de 
Padres del nivel Secundaria, dijo que la dependencia que dirige Luis Maldonado Venegas promueve una  “clara 
confabulación, entre los directivos del colegio y de la SEP”,  para controlar el colegio y no rendir cuentas sobre el 

desvió de 24 millones de pesos. (Trinidad González) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39401 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Terminaron los privilegios para Antorcha Campesina: PMS 
El secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, dejó en claro que no cederán a los “chantajes” de 
Antorcha Campesina, quien reclama que les sea entregado el tianguis de San Isidro, con la renta de sus grúas, 
entre otros. Tras la manifestación que llevaron a cabo este mediodía frente al Palacio municipal en donde 
demandaron diversos puntos, el funcionario municipal insistió que no permitirán afectaciones a terceros por este 
tipo de actos. (Valeria Baldo Cruz) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39398 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Alcalde de Tecamachalco denuncia severa crisis económica 

El alcalde de Tecamachalco, Jesús Balcázar Juárez, anunció medidas drásticas en su administración como el 
reducir la nómina en un 10%, así como eliminar gran parte de los proyectos de obra pública del próximo año, 
pues su administración enfrenta graves problemas financieros. Luego de acudir a recibir recursos de los ramos 28 
y 33 a Atlixco, el alcalde comentó que hace dos días recibió la notificación de la Secretaría de Hacienda por no 
pagar 24 millones de pesos que su administración le debe a la Comisión Nacional del Agua, por un asunto de 

aguas residuales, o van a proceder al embargo. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Especiales-&id=39402 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 MC denuncia vínculo partidista de propuestas de consejeros locales del IFE 
El representante ante el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) del Movimiento Ciudadano (MC), José Luis 
Blancarte, denunció que las propuestas de consejeros locales del Instituto Federal Electoral (IFE) tienen vínculos 
con algunos partidos políticos, además señaló que muchos de ellos ya ocuparon el cargo con anterioridad. Sergio 
Cházaro Flores, Alfredo Guillermo Domínguez Buenfil, Gustavo Enrique López Romero, Luz María Rincón Toledo, 
Fernando Villegas Olavarría y Luz Alejandra Gutiérrez Jaramillo, son las seis personas que serán propuestas en la 

http://www.contraparteinformativa.com/
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sesión general del IFE, con la que arranca el proceso electoral 2012. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--MC-denuncia-vinculo-partidista-
de-propuestas-de-consejeros-locales-del-IFE&id=39404 
 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Edil de Huaquechula denuncia que lo extorsionan 
El alcalde de Huaquechula Raúl Marín Espinoza, señaló que ha recibido al menos tres llamadas telefónicas de 
delincuentes que intentan extorsionarlo económicamente, y que curiosamente le hablan a su celular y no a la 
presidencia municipal. El edil comentó que ha reportado sus casos a la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, 
pero que le han dicho que las llamadas recibidas salen de presos de diferentes cárceles del país. (Isaac Jiménez 

Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Edil-de-Huaquechula-denuncia-

que-lo-extorsionan&id=39403 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Recomienda Moreno Valle a ediles recortar gasto corriente 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas recomendó a los alcaldes recortar el gasto corriente, debido a los 
constantes ajustes en participaciones que la federación está haciendo al estado, pues dijo que de no tomar 
medidas como reducir el número de personal se enfrentarán a problemas para pagar los aguinaldos el fin de año.   
Al hacer entrega de 886 millones de pesos de los ramos 28 y 33 en el municipio de Atlixco, el mandatario 
comentó que la Secretaría de Hacienda ha recortado alrededor de 660 millones de pesos a Puebla en 

participaciones, lo que impacta de manera directa al gobierno del estado y de los municipios. (Isaac Jiménez 
Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recomienda-Moreno-Valle-a-
ediles-recortar-gasto-corriente&id=39400 

 
 

 
 
 
RETO DIARIO 

 La nueva presidenta del PRI municipal reconoce amistad con Moreno Valle 
Fue presentada de manera oficial la dirigente municipal del PRI en Puebla, Claudia Hernández Medina y como 
secretario general del comité Iván Galindo Castillejos, y aseguraron que existió un acuerdo entre los 16 
aspirantes y se logró la unidad al interior de este instituto político. Cabe mencionar que no estuvieron presentes 
los aspirantes que más cuestionaron este proceso, que son Juan de Dios Bravo Jiménez y José Rocha Ramírez, 

también estuvo ausente el dirigente estatal y el delegado del CEN en Puebla, Juan Carlos Lastiri Quirós y Ranulfo 
Márquez Hernández. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23083 

 
 

 
 

 
IMAGEN POBLANA  

 Presenta Rivera ante diputados federales proyectos para la capital 
El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, presentó cuatro proyectos para impulsar el turismo y fortalecer la 
identidad de la ciudad como patrimonio de la humanidad, ante integrantes de la Comisión de Cultura de la Cámara 

de Diputados, con la finalidad de que la capital poblana acceda a los recursos del Fondo Nacional para la Cultura y 
las Artes (FONCA). Durante la reunión de trabajo que sostuvieron representantes de las ciudades mexicanas 
patrimonio mundial con diputados federales, el Alcalde Eduardo Rivera detalló los proyectos denominados “Puebla 
Constelación Nocturna en la ciudad de las Torres y Cúpulas”, “Senda Segura 5 Norte”, “Senda Segura 14 Oriente” 

y “Mejoramiento de la Imagen Urbana del Barrio El Parral”. (Redacción) 
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http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115421&articulo=Presenta%20Rivera%20ante%20diputados%
20federales%20proyectos%20para%20la%20capital 
 
 

 
 
 
 
 

 

V e r ó n i c a  A b u r t o /  G e r m à n  C a m p o s    

I n i c i a :  1 8 : 0 0  P M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 La  migración mexicana hacia los Estados Unidos no puede detenerse por decreto. (sic) 
 Alcalde de Texmelucan pagará multa millonaria por destrucción de una unidad deportiva. 
 Asaltan el restaurante „Con antojo a Veracruz‟; despojan a 15 comensales sus pertenencias. 
 Chignahuapan se prepara para la venta de árboles navideños, esperan comercializar 20 mil. 
 El gobernador Rafael Moreno Valle estuvo de gira por Atlixco en donde entregó cheques del ramo 28 y 

33 a presidentes municipales de la zona.  
 
 

 

M i g u e l  Á n g e l  C r i s a n t o /  R i t a  S á n c h e z  

I n i c i a :  1 9 : 0 0  H R S .  /  1 0 . 1 0  A M   

 

 La Comisión Estatal de Derechos Humanos no seguirá la queja de juicio de la detención de defraudados 
cuando se manifestaban. 

 Representantes de los comités de padres de familia del Colegio Humboldt denunciaron una confabulación 
de la SEP y la directiva de esta institución luego de que se cambio la mesa directiva del comité de 
preescolar y pretenden renovarse las de primaria y secundaria, dicen de manera arbitraria. 

 Colonos del fraccionamiento Geo Villas del Sur solicitan al ayuntamiento de Puebla que vuelva a lanzar una 

nueva convocatoria para la renovación de mesas directivas pues la que se realizó el día miércoles fue 
manipulada por los integrantes de la única plantilla que estuvo en complicidad con la comuna, aseguraron. 

 Este día se manifestaron alrededor de 5 mil personas adheridas a Antorcha Campesina, esto frente al 
palacio municipal exigiendo al gobierno local que sean cumplidas las solicitudes del pliego petitorio de 30 
obras para las colonias del sur de la capital. 

 El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velazquez, pidió paciencia a la agrupación Antorcha 
Campesina quienes solicitaron la realización de 30 proyectos en estas colonias. 

 Al igual que en el país y la región, en Puebla, entre la clase política y gobernante, los paradigmas del 
pasado siguen presentes, señaló el  rector de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep), Alfredo 

Miranda López, al rendir su sexto informe de labores. 
 En el municipio de Puebla de 10 asaltos que se presentan 3 son de forma violenta en donde los presuntos 

delincuentes utilizan armas de fuego o punzo-cortante, siendo la zona sur de la angelópolis en donde se 
presentan con mayor frecuencia. 

 En septiembre pasado se crearon más de 2 mil empleos directos en el estado de acuerdo a los datos del 
Instituto Mexicano del Seguro Social.  

 El Instituto Poblano para la Productividad Competitiva si cumplió con su labor de mejorar la competitividad 
en Puebla pues las empresas que fueron sometidas a cursos de capacitación y pruebas de talento 
aumentaron más del 65 por ciento sus utilidades. 

 Los chantajes telefónicos en contra de empresario poblanos han disminuido 50 por ciento en las últimas 
semanas en comparación con los primeros meses del año, así lo aseguró el presidente de la Cámara 

Nacional de Comercio, Alfredo Arismendi Domínguez. 
 Ante el fenómeno migratorio que antepone a México como impulsor de connacionales a Estado Unidos el 

investigador Alex Mungia consideró que así como se han firmado contratos de libre comercio se debería  
concretar uno de libre tránsito para mexicanos que se encargan del trabajo sucio en el exterior. 

 

TEASSERS 

http://www.punto10.com.mx/sys/index1.asp
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Nota: Corte de información de medios digitales y de radio a las 19:50 hrs.  


